

泉中学校だより

S・L・Cあふれる学校



Smile Learning Contribution
笑顔 学び 貢献

令和7年5月1日
小田原市立泉中学校
学校だより NO.2



5月突入！運動会も間近

新年度が始まってあっという間に1ヶ月が経った、そんな印象です。気が付けばあと2週間で運動会本番、令和7年度が本格的に動き出しています。今年度の合言葉「S・L・C」も少しずつ生徒に浸透し、廊下などで「校長先生、私SLC実践してます」と声をかけてくれる生徒もいます。

1年生は、中学生となり、新しいことが連続して起こる1ヶ月間でしたが、新しい仲間とのS(笑顔)も多く見られ、授業や部活動などに積極的な態度で臨んでいます。

2年生は、「先輩」と呼ばれる立場となつての自覚か、進んで授業に取り組む様子が見られます。まさにL(学び)を実践してくれています。

3年生は、いつの間にか最上級生らしくなっています。学校のリーダーとして生徒会活動や部活動で中心となつて後輩たちにC(貢献)しています。また、5月15日の運動会の練習も始まりました。学校全体をリードして全校生徒で盛り上げられる運動会にしてほしいと願っています。

PTA総会・懇談会・部活動保護者会

4月28日令和7年度PTA総会を実施しました。また、同日に学年学級懇談会や部活動保護者会も実施いたしましたが、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。PTAは保護者と教員が連携して子どもたちの成長の手助けをしていく組織です。これからお願いすることもあるかと思いますが、子どもたちのためですので何卒ご理解、ご協力の程よろしくをお願いいたします。

運動部 春の大会頑張りました

4月中旬から運動部は、春の大会が行われました。相手がいるので当然勝ち負けは色々ありますが、結果に関係なく目を輝かせ頑張っている姿に感動しました。

5月1日現在、団体戦でテニス女子が準優勝、野球、卓球女子、バドミントン男子が第3位、サッカーが3位以上確定という報告が入っています。

<運動会について>

5月15日(木)に「運動会」を実施します。参観については、不審者対策の観点から原則保護者とそのご家族、および来賓(学校運営協議会委員)のみとさせていただきますのでご了承ください。午前のみ開催ではありますが、是非生徒の躍動する姿と目の輝きをご覧ください、応援いただければと思います。なお、お車での来校及び路上駐車、近隣商店等の駐車はご遠慮くださるようお願いいたします。

